

東 学校だより「チーム香南」

学校教育目標：未来を描き、個性を輝かせる生徒の育成
～主体的に地域社会に関わり、自ら考え、認め合い学び合う生徒の育成を目指して～
ホームページ：http://www.kochinet.ed.jp/konan-j/index.html

第4号
令和4年7月8日
南国市立香南中学校
学校長 安岡 裕高



➤ 生徒総会が開催されました【6月16日】

－2022年香南中学校生徒会スローガン－「漸進一途～理想の未来は手をとりあって～」

6月16日（木）に令和4年度の生徒総会が開催されました。生徒会長から、本年度の生徒会活動方針が以下のように提起され、全校生徒の承認を得ました。

まず初めに、2022年生徒会スローガンを発表します。「漸進一途～理想の未来は手をとりあって」です。このスローガンは、一人一人が力を合わせることで学校全体を良い方向に漸進し、活性化させていける学校を目ざすため、執行部で長い時間をかけて考えました。このスローガンのもと、昨年度作られた香南中の新たな伝統を発展させ、香南中で過ごすことを楽しいと思える、そして保護者の方や地域の方々と共に、安心・安全な学校になるよう取り組んでいきたいと思えます。

今年度は、「①香南中学校の約束事を守る。②自主的に行動する。③自分の行動に責任をもつ。④あいさつレベル5を意識する。⑤多様な個性を認め、尊重し、理解する。」を生徒会が目指す学校像とし、生徒全員で目指したいと考えています。全校の皆さんの協力をよろしくお願いします。

今後、香南中学校生徒会は、多様性が尊重される学校を目指して様々な活動を進めていきます。その取り組みの一環として、執行部の生徒が中心となって、ジェンダーフリーの視点から見た香南中学校の約束事の見直しをしていくことにしています。



➤ 高校説明会を実施しました【6月17日】

6月17日（金）、高等学校(12校)から先生方をお迎えし、2・3年生の生徒たちが各校の特色や魅力について学習する機会を持ちました。当日は、多くの保護者の皆さまにも参加いただき、ありがとうございました。ご家庭でも、お子さんの進路選択について話題にさせていただけたことと思います。



➤ 科学の甲子園ジュニア地区大会出場【7月3日】

1・2年生の中学生6人でチームを作って、理科や数学の問題に挑戦しました。本校からは、芸術部チームが出場し、力を合わせ、健闘しました。

➤ 弁論大会へのご参加ありがとうございました【7月6日】

学級弁論を経て学年代表となった9名の弁論を、校内弁論大会として聴きました。最優秀賞に「僕の個性」(1年)、優秀賞に、「嘘つきの才能」(3年)、「中学生の悩み～人間関係～」(2年)が輝きました。伝えたいことが明確で、その人にしか伝えられない弁論になっていました。

ご参加ありがとうございました。保護者の皆さまに、生徒の活動を見に来ていただくことは、子どもたちにとっても教職員にとっても大きな励みになります。2学期も参観いただける機会を設定しておりますので、是非ご来校ください。



➤ 夏休みの宿題について（「Webドリル」の活用について）

4月から、クロームブックの家庭への持ち帰りの試行を行ってきました。試行の一環として、夏休みの宿題を、現在活用しています「Webドリル」からも出すようにしています。宿題の範囲等は後日お知らせさせていただきます。ご不明な点等ありましたら、各担任にご相談ください。

国の方針や本校の結果を踏まえて、今後、クロームブックの家庭への持ち帰りが、全市的に実施されていく見込みです。本校では、現在のところ、クロームブック持ち帰りによる故障やトラブル等は確認されていません。

※香南中学校ホームページでも情報発信を行っています。アクセス数は、6月に500件ほどいただいております。